

SUMAN US\$ 579 MILLONES

Exportaciones de Ñuble crecieron un 20,2% en período enero-mayo

Los mayores aportes los reporta el sector forestal con envíos por US\$ 344 millones (+26%) y el sector agropecuario con envíos por US\$ 227 millones (+10%), tradicionalmente fuertes en la región.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Las exportaciones no cobre no litio siguen mostrando un desempeño sobresaliente a nivel nacional con US\$21.295 millones, lo que representa un crecimiento de un 10,3%. Y Ñuble no se queda atrás. De acuerdo con el último informe elaborado por el Departamento de Inteligencia de Mercado de ProChile, en base a información del Servicio Nacional de Aduanas, la región experimentó un importante aumento del 20,2% en las exportaciones no cobre-no litio en el periodo enero-mayo de este 2025.

En detalle los mayores aportes los reporta el sector forestal con envíos por US\$ 344 millones (+29%) y el sector agropecuario con envíos por US\$ 227 millones (+10%), tradicionalmente fuertes en la región.

En el caso del sector forestal los productos que destacan son Celulosa con envíos por US\$201 millones (-0,5%), Tableros de Madera US\$54 millones (+89%), Madera aserrada y/o cepillada US\$43 millones (+173%) y Madera Contrachapada US\$37 millones (+140%).

Los productos que destacan en el sector agropecuario son Arándanos Frescos con envíos por US\$ 59 millones (+5%), Arándanos Congelados US\$ 38 millones (+31%), Harinas y almidones y derivados de cereales US\$ 23 millones (-6%), Frambuesas Congeladas US\$ 18 millones (+50%) y Espárragos Congelados US\$ 14 millones (+50%).

Las pequeñas y medianas empresas de Ñuble registran exportaciones por US\$ 18 millones (-11,7%) entre



Este periodo de 2025, desde Ñuble se registran 126 empresas exportadoras.

enero y mayo de este 2025 siendo los principales mercados de destino EE.UU. (US\$ 5 millones), China (US\$ 4 millones) y Portugal (US\$ 1 millón).

Matías Mandiola, director regional de ProChile destacó el trabajo con las empresas regionales. "Desde Ñuble estamos viendo una consolidación del trabajo que hemos venido haciendo con nuestras empresas exportadoras. La labor que realizamos para impulsar la internacionalización de nuestros productos y servicios tanto en las misiones comerciales como en las gestiones que desarrollamos con distintos mercados a través de nuestras oficinas comerciales en el mundo, buscan generar nuevos negocios y dirigir positivamente el potencial que tenemos en sectores como agroindustria, alimentos con

valor agregado y soluciones basadas en conocimiento".

Este periodo de 2025, desde Ñuble se registran 126 empresas exportadoras, que han realizado envíos de 132 productos a 59 mercados. La oficina regional de ProChile, continúa trabajando con los sectores estratégicos de la zona para impulsar la internacionalización de productos y servicios con sello local, fomentando la participación de empresas en ruedas de negocios, ferias internacionales y procesos de formación exportadora.

Para conocer más detalles de los programas y líneas de apoyo a la internacionalización que entrega ProChile, se puede visitar el sitio web: www.prochile.gob.cl o agendar una reunión con algún ejecutivo en la oficina regional de ProChile Ñuble ubicada en Bulnes 941, Chillán.



Desde Ñuble estamos viendo una consolidación del trabajo realizado con nuestras empresas exportadoras"

MATÍAS MANDIOLA
 DIRECTOR REGIONAL DE PROCHILE